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(A)浜田市議会議員さま・島根県立大学角ゼミ・意見交換会質問項目 

松本健伸（3年）・沖田桜里・春日歩（2年） 

 

テーマ１ 大学生の生活の基盤について 

①市内の道路につきまして、車線の線、とりわけ港町や大学線沿線（特に新町、殿町、田町）にお

いて不明瞭なケースが見受けられますが、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②浜田市内のバスにつきまして、生活の利便性向上のための増便あるいは便数確保は可能でし

ょうか。大学生には車を運転しない者も多く、またこれから後期高齢者が増えることを考えても自

家用車の運転のみに頼ることは難しいと思います。さらに単身での移住者を増やすためには、家

族による送迎も期待することができません。このようなことを踏まえると、バスの便数の確保や別

の交通手段での代替が必要な気がしますが、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コンビニ

がないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④浜田市は人口や経済規模に比して家賃が高いと言われています。この点について、議員の皆さ

んはどのようにお考えですか。 

 

 

テーマ２ 教育を通じた地域振興について 

①「転出者及び転入者へのアンケート結果報告書」において、「県立大学の努力(学部など)」と

いう記述がございます。議員の皆さんは県立大学の教員による研究、ゼミ活動、講義や大学生の

活動について、それぞれどのようなことを期待されていますか。 

 

②音楽教育の支援に関してです。音楽を聴くこと、演奏することは、人の情操や教養の育成、そし

て思い出づくりや協働活動などを通じた人と人とのつながりにつながる役割を果たすと思います。

浜田市内の子どもたちの学校や地域での活動における音楽教育への支援や現在の課題につい

て、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

  



（B）浜田市議会議員さま・島根県立大学角ゼミ・意見交換会質問項目 

杉森美咲（3年）・甲斐葵大・村上愛実（2年） 

 

テーマ 1 大学生の生活の基盤について 

①大学線のバスの時間が、大学の授業の終了時刻と必ずしも一致していない場合が見られます

が議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

②大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コンビニ

がないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③浜田市内において街灯が少ない地域が見られ、夜、歩いて帰る際に危険ということをたびたび

耳にしますし、自分自身も実感します。議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④浜田市は人口や経済規模に比して家賃が高いと言われています。この点について、議員の皆さ

んはどのようにお考えですか。 

 

 

テーマ 2 高齢者の社会参加について 

①高齢者が多い浜田で、高齢者が活躍できるような支援として、議員の皆さんはどのような産業・

職種・領域での活躍をお考えですか。 

 

 

テーマ 3 医療基盤の整備の方向性について 

②浜田市の婦人科・産婦人科は公立病院である浜田医療センターの一か所だけ（唯一の民間

の産婦人科医院は 2024 年 2 月で閉院）になります。一方で、妊娠・出産、婦人科・産婦人科

系の病気などに対する価値観や治療方針などから、医師と合う・合わないという問題が生じる可

能性がございます。このような浜田市内ではそもそも婦人科・産婦人科を選ぶことができない点

につきまして、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③浜田市は広域にわたりますが、中山間地域における医療面での患者の利便性について議員の

皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④最後に、県立大学の学生に、どのような役割を期待されますか。 

  



（C）浜田市議会議員さま・島根県立大学角ゼミ・意見交換会質問項目 

中山紗利（3年）・中野優・宮脇大空（2年） 

 

テーマ１ 大学生の生活の基盤について 

①大学線のバスの時間が、大学の授業の終了時刻と必ずしも一致していない場合が見られます

が議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

②大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コンビニ

がないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③浜田市内において街灯が少ない地域が見られ、夜、歩いて帰る際に危険ということをたびたび

耳にしますし、自分自身も実感します。議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

 

テーマ 2 島根県外との交流について 

①現在、島根県内の高校と大学との連携、地元への定着に向けた取組が進んでいるように思わ

れます。一方で、島根県外出身の学生も一定割合おります。このような島根県以外の他道府県出

身の学生に期待する役割として、どのようなことがございますか？ 

 

②I ターン等で県外から就職される方には、どのようなことを期待されますか。 

 

 

テーマ 3 浜田市の施設の活用について 

①まちなか交流プラザの活用について、個人的には、高校生や大学生などの若年者の利用が多

いのが現状という気がします。一方で、世代間の交流や社会的孤立を防ぐ意味では中高年の利

用者を増やしていくことも大切な気がしますが、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

 

テーマ 4 地域医療について 

①診療所不在地区あるいは、後継者不在の地域医療の対策として、議員の皆さんはどのようにお

考えですか。また、このような地区での支援に際して浜田医療センターの負担も想定されますが、

どのようにお考えですか。 

  

  



（D）浜田市議会議員さま・島根県立大学角ゼミ・意見交換会質問項目 

鈴木彩蘭（3年）・長尾風河・野村岳央（2年） 

 

テーマ 1 大学生の生活の基盤について 

①大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。野原の学生寮に住

んでいる学生は夜間の買い物が困難ですし、車を所持していない学生の生活の不便も生じてい

るように思います。このことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②大学生のアルバイト先、および消費者確保の観点からの、若者向けの全国規模のチェーン店の

誘致について、浜田市ではスターバックスコーヒー等のチェーン店が少ないです。多くの飲

食店で県大生がアルバイトをしていますし、県大生の買い物や食事による支出は浜田市の

経済にも影響を及ぼすと思います。しかしながら、上記のように、浜田市内には、大学生や

若者がよく利用するような店が少ないと思います。一方で、例えば駅前にスターバックスコ

ーヒーがあれば、訪れた人は利用しますし、地域の人も駅付近に行く機会が増えるように思

われます。このような全国規模のチェーン店の飲食店の誘致について議員の皆さんはどの

ようにお考えですか。 

 

③鳥獣被害（主に人身事故など）対策について、2023 年度はクマが多く出没し、島根県内

においても人身事故が発生しています。遭遇した際の対処方法を紹介する、目撃情報を迅速

に伝えることの他にも、クマが人里に降りてこないようにするための対策として議員の皆

さんはどのようにお考えですか。 

 

④私たち住民（特に県大生）が行うべき鳥獣被害対策として、どのようなことがございます

か。そのための研修事業や予算について議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

 

テーマ２ 子どもやその家族の居場所づくりについて 

①学校・児童クラブ以外の子どもの居場所（サードプレイス）につきまして、議員の皆さんはどの

ようにお考えですか。 

 

②以前、浜田市では介護事業への就労を前提としたひとり親移住支援事業を行われていました。

現在は、児童扶養手当、放課後児童クラブ利用料の減免やファミリーサポートの利用料の助成な

どのお金を渡す事業が多いように思われます。この点を踏まえてひとり親の就労や生活の支援に

関して議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 



テーマ３ 若者の移住支援について 

①子育て世帯、それ以外の単身者など若者の移住支援について、議員の皆さんは現在どのよう

なことが課題とお考えですか。 

 

 

テーマ 4 地域医療について 

①浜田市の婦人科・産婦人科は公立病院である浜田医療センターの一か所だけ（唯一の民間

の産婦人科医院は 2024年 2月で閉院）になります。そうしますと、浜田医療センターの負

担が大きくなり、予約が取りづらくなるなどの影響が想定されますが議員の皆さんはどの

ようにお考えでしょうか。 

 

②妊娠・出産、婦人科・産婦人科系の病気などに対する価値観や治療方針などから、医師と

合う・合わないという問題が生じる可能性があると思います。一方で、上記の民間産婦人科

の閉院により浜田市内ではそもそも婦人科・産婦人科を選ぶことができなくなりますが、議

員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

③浜田医療センターの産婦人科の医師は全員男性ですが、男性に診察してもらうことに抵

抗がある女性もいように思います。この点を踏まえて、今後浜田医療センターに女性の医師

を招くことについて議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④島根県立大学の研究、ゼミ活動や講義、そのほか地域での活動において、どのような役割

を期待されていますか。 

 

  



（E）浜田市議会議員さま・島根県立大学角ゼミ・意見交換会質問項目  

松本陸・分石ほのか（3年）・田中綾音（2年） 

 

テーマ１ 子育て教育について 

①通級指導教室の加配教員を付けている学校への支援・その促進のための補助金について議員

の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②生活・学習に困難を抱える児童に対して通級指導教室を行っている学校への支援（補助金）に

ついて議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③子どもの生活や学習の困難の背景として、家庭環境の厳しさなどもあるように思います。このよ

うな困難な家庭環境に直面している児童を受け入れる機関への補助金制度について議員の皆さ

んはどのようにお考えですか。 

 

④子どもの抱える困難は学校教員などの外部の方が発見することが難しいケースもあるかと思い

ます。このような児童の抱える困難を学校などにおいて可視化するための事業について議員の皆

さんはどのようにお考えですか。 

 

⑤浜田市は広域であるため、通学等に負担を伴うケースもあるかと思います。たとえば通級指導

教室に通う子供たちへの移動手段の手配（送迎、バスチケット）などの補助金について議員の皆

さんはどのようにお考えですか。 

 

⑥学校教員の心理面の負担などを緩和させる取り組みはございますか、またその取り組みに対し

て補助金制度について議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

⑦浜田市の子育て環境全般の改善のために、どのような点の改善が必要とお考えですか。 

 

⑧市議会議員になる前と後で子育てに対する考え方がどのように変わりましたか。 

 

 

 

 



グループ名（仮）

A 松本　健伸 沖田　桜里 春日　歩 芦谷　英夫 上野　茂 布施　賢司 村木　勝也

B 杉森　美咲 甲斐　葵大 村上　愛実 沖田　真治 串崎　利行 川神　裕司 佐々木　豊治

C 中山　紗利 中野　優 宮脇　大空 村武　まゆみ 岡本　正友 柳楽　真智子 川上　幾雄

D 鈴木　彩蘭 長尾　風河 野村　岳央 西田　清久 三浦　大紀 田畑　敬二 牛尾　昭

E 松本　陸 分石　ほのか 田中　綾音 永見　利久 肥後　孝俊 大谷　学 小川　稔宏

議会広報広聴委員

島根県立大学生 議員

島根県立大学生との意見交換のグループ



報告書 

1 

 

グループ A 報告者  

テーマ 大学生の生活の基盤について 

質問 

①市内の道路につきまして、車線の線、とりわけ港町や大学線沿線（特に新町、殿町、田町）

において不明瞭なケースが見受けられますが、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②浜田市内のバスにつきまして、生活の利便性向上のための増便あるいは便数確保は可能で

しょうか。大学生には車を運転しない者も多く、またこれから後期高齢者が増えることを考え

ても自家用車の運転のみに頼ることは難しいと思います。さらに単身での移住者を増やすた

めには、家族による送迎も期待することができません。このようなことを踏まえると、バスの

便数の確保や別の交通手段での代替が必要な気がしますが、議員の皆さんはどのようにお考

えですか。 

 

③大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コン

ビニがないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④浜田市は人口や経済規模に比して家賃が高いと言われています。この点について、議員の

皆さんはどのようにお考えですか。 

出た意見  

テーマ 教育を通じた地域振興について 

 

①「転出者及び転入者へのアンケート結果報告書」において、「県立大学の努力(学部など)」

という記述がございます。議員の皆さんは県立大学の教員による研究、ゼミ活動、講義や大学

生の活動について、それぞれどのようなことを期待されていますか。 

 

②音楽教育の支援に関してです。音楽を聴くこと、演奏することは、人の情操や教養の育成、

そして思い出づくりや協働活動などを通じた人と人とのつながりにつながる役割を果たすと

思います。浜田市内の子どもたちの学校や地域での活動における音楽教育への支援や現在の

課題について、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

出た意見  

 



報告書 

1 

 

グループ B 報告者  

テーマ 大学生の生活の基盤について 

質問 

①大学線のバスの時間が、大学の授業の終了時刻と必ずしも一致していない場合が見られま

すが議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

②大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コ

ンビニがないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③浜田市内において街灯が少ない地域が見られ、夜、歩いて帰る際に危険ということをたびた

び耳にしますし、自分自身も実感します。議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④浜田市は人口や経済規模に比して家賃が高いと言われています。この点について、議員の

皆さんはどのようにお考えですか。 

出た意見  

テーマ 高齢者の社会参加について 

質問 
①高齢者が多い浜田で、高齢者が活躍できるような支援として、議員の皆さんはどのような

産業・職種・領域での活躍をお考えですか。 

出た意見  

テーマ 医療基盤の整備の方向性について 

質問 

①浜田市の婦人科・産婦人科は公立病院である浜田医療センターの一か所だけ（唯一の民間

の産婦人科医院は 2024年 2月で閉院）になります。一方で、妊娠・出産、婦人科・産婦人

科系の病気などに対する価値観や治療方針などから、医師と合う・合わないという問題が生

じる可能性がございます。このような浜田市内ではそもそも婦人科・産婦人科を選ぶことが

できない点につきまして、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②浜田市は広域にわたりますが、中山間地域における医療面での患者の利便性について議員

の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③最後に、県立大学の学生に、どのような役割を期待されますか。 

出た意見  

 



報告書 

1 

 

グループ C 報告者  

テーマ 大学生の生活の基盤について 

質問 

①大学線のバスの時間が、大学の授業の終了時刻と必ずしも一致していない場合が見られま

すが議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

②大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。スーパー・コン

ビニがないことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③浜田市内において街灯が少ない地域が見られ、夜、歩いて帰る際に危険ということをたび

たび耳にしますし、自分自身も実感します。議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

出た意見  

テーマ 島根県外との交流について 

質問 

①現在、島根県内の高校と大学との連携、地元への定着に向けた取組が進んでいるように思

われます。一方で、島根県外出身の学生も一定割合おります。このような島根県以外の他道

府県出身の学生に期待する役割として、どのようなことがございますか？ 

 

②Iターン等で県外から就職される方には、どのようなことを期待されますか。 

出た意見  

テーマ 浜田市の施設の活用について 

質問 

①まちなか交流プラザの活用について、個人的には、高校生や大学生などの若年者の利用が

多いのが現状という気がします。一方で、世代間の交流や社会的孤立を防ぐ意味では中高年

の利用者を増やしていくことも大切な気がしますが、議員の皆さんはどのようにお考えです

か。 

出た意見  

テーマ 地域医療について 

質問 

①診療所不在地区あるいは、後継者不在の地域医療の対策として、議員の皆さんはどのよう

にお考えですか。また、このような地区での支援に際して浜田医療センターの負担も想定さ

れますが、どのようにお考えですか。 

出た意見  
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グループ D 報告者  

テーマ 大学生の生活の基盤について 

質問 

①大学周辺にスーパー、コンビニがないため買い物に時間等を要しています。野原の学生寮

に住んでいる学生は夜間の買い物が困難ですし、車を所持していない学生の生活の不便も生

じているように思います。このことについて、議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②大学生のアルバイト先、および消費者確保の観点からの、若者向けの全国規模のチェーン

店の誘致について、浜田市ではスターバックスコーヒー等のチェーン店が少ないです。多く

の飲食店で県大生がアルバイトをしていますし、県大生の買い物や食事による支出は浜田市

の経済にも影響を及ぼすと思います。しかしながら、上記のように、浜田市内には、大学生

や若者がよく利用するような店が少ないと思います。一方で、例えば駅前にスターバックス

コーヒーがあれば、訪れた人は利用しますし、地域の人も駅付近に行く機会が増えるように

思われます。このような全国規模のチェーン店の飲食店の誘致について議員の皆さんはどの

ようにお考えですか。 

 

③鳥獣被害（主に人身事故など）対策について、2023年度はクマが多く出没し、島根県内に

おいても人身事故が発生しています。遭遇した際の対処方法を紹介する、目撃情報を迅速に

伝えることの他にも、クマが人里に降りてこないようにするための対策として議員の皆さん

はどのようにお考えですか。 

 

④私たち住民（特に県大生）が行うべき鳥獣被害対策として、どのようなことがございます

か。そのための研修事業や予算について議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

出た意見  

テーマ 子どもやその家族の居場所づくりについて 

質問 

①学校・児童クラブ以外の子どもの居場所（サードプレイス）につきまして、議員の皆さん

はどのようにお考えですか。 

 

②以前、浜田市では介護事業への就労を前提としたひとり親移住支援事業を行われていまし

た。現在は、児童扶養手当、放課後児童クラブ利用料の減免やファミリーサポートの利用料

の助成などのお金を渡す事業が多いように思われます。この点を踏まえてひとり親の就労や

生活の支援に関して議員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

出た意見  
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テーマ 若者の移住支援について 

質問 
①子育て世帯、それ以外の単身者など若者の移住支援について、議員の皆さんは現在どのよ

うなことが課題とお考えですか。 

出た意見  

テーマ 地域医療について 

質問 

①浜田市の婦人科・産婦人科は公立病院である浜田医療センターの一か所だけ（唯一の民間

の産婦人科医院は 2024年 2月で閉院）になります。そうしますと、浜田医療センターの負

担が大きくなり、予約が取りづらくなるなどの影響が想定されますが議員の皆さんはどのよ

うにお考えでしょうか。 

 

②妊娠・出産、婦人科・産婦人科系の病気などに対する価値観や治療方針などから、医師と

合う・合わないという問題が生じる可能性があると思います。一方で、上記の民間産婦人科

の閉院により浜田市内ではそもそも婦人科・産婦人科を選ぶことができなくなりますが、議

員の皆さんはどのようにお考えでしょうか。 

 

③浜田医療センターの産婦人科の医師は全員男性ですが、男性に診察してもらうことに抵抗

がある女性もいように思います。この点を踏まえて、今後浜田医療センターに女性の医師を

招くことについて議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④島根県立大学の研究、ゼミ活動や講義、そのほか地域での活動において、どのような役割

を期待されていますか。 

出た意見  
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グループ E 報告者  

テーマ 子育て教育について 

質問 

①通級指導教室の加配教員を付けている学校への支援・その促進のための補助金について議

員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

②生活・学習に困難を抱える児童に対して通級指導教室を行っている学校への支援（補助

金）について議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

③子どもの生活や学習の困難の背景として、家庭環境の厳しさなどもあるように思います。

このような困難な家庭環境に直面している児童を受け入れる機関への補助金制度について議

員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

④子どもの抱える困難は学校教員などの外部の方が発見することが難しいケースもあるかと

思います。このような児童の抱える困難を学校などにおいて可視化するための事業について

議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

⑤浜田市は広域であるため、通学等に負担を伴うケースもあるかと思います。たとえば通級

指導教室に通う子供たちへの移動手段の手配（送迎、バスチケット）などの補助金について

議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

⑥学校教員の心理面の負担などを緩和させる取り組みはございますか、またその取り組みに

対して補助金制度について議員の皆さんはどのようにお考えですか。 

 

⑦浜田市の子育て環境全般の改善のために、どのような点の改善が必要とお考えですか。 

 

⑧市議会議員になる前と後で子育てに対する考え方がどのように変わりましたか。 

出た意見  

 



○はまだ議会だより mini_27（3月 1日発行）について 

（カラー案（27）：新緑の黄緑をイメージ） 

 

前回（1月 1日発行）の記事 

 ・新年のごあいさつ（議会広報広聴委員会） 

 ・安芸高田市の 2施設を視察（産業建設委員会） 

 ・議員のつぶやき（どうしよう！日本の四季が） 

 ・議長日誌（12/9 「石見神楽蛇銅製作技術」浜田市指定文化財登録記念式典） 

 

※掲載内容は 2月 1日発行予定の本紙とのバランスも勘案 

 

・掲載項目案 ※2項目選定後、担当者決定 

 総務：取組課題 

 福祉：取組課題、視察（2/20～2/21 鳥取県北栄町、島根大学医学部附属病院、株式

会社イーグリッド） 

 産業：取組課題 

 広報：新年のごあいさつ  

 議運：  

 議会改革：視察（1/18～1/19 徳島県小松島市・那賀町）  

 協働：地区まちづくり推進委員会との意見交換について 

 その他：  

   

・議員のつぶやき 

（市役所裏の桜、田植えばやし、高校生学芸員、国府海岸、ツバメ、ボッチャ、四季） 

 

・議長日誌案 

1/27第 26回島根県雪合戦大会「雪合戦旭 2024」 

1/28第 66回島根書き初め展 

1/31課題研究発表会（浜田水産高等学校） 

2/8 全国市議会議長会理事会・評議員会合同会議 

 

※原稿提出締切日   2月 13日（火） 



議会報告会実施案 

（1）実施形態 

 A案 B案 

概要 
【分散型】分散し、まちづくりセンター

単位での実施（R5年度同様）。 

【集中型】集中し一部のまちづくりセン

ターで実施 

班編成 3～4人／班 5人～／班 

会場数 
26か所＋α／回 

（各まちづくりセンター＋α） 

5か所～／回 

（5地域×2など） 

実施時

期 
令和 5年 5月～6月 令和 5年 5月 

議員出

席頻度 
4か所／回 2か所／回 

メリット より広域に意見を伺うことができる。 
多様な議員構成で意見を伺うことがで

きる。 

デメリ

ット 

少ない人数で意見を伺う。 

負担大。 

伺う地域が少ない。（Zoom などリモー

トでの参加を可能とするなどの対策） 

 

・基本的にはテーマを設定 

 

 

・いただいた意見は全員協議会で共有 

 

 

・返答方法については要協議 

 

 

 

 

（2）オンライン実施 

・オンラインでの議会報告会を開催するか 

 

 

 

・開催する場合、上記併用で行うか、オンラインのみを単独で計画するか 

 

 



地域井戸端会過去比較（参加者数・費用）

令和元年10月開催（8会場） 令和5年5月開催（28会場）

会場 参加人数 地域 地域合計人数 地域合計人数 地域 参加人数 会場

上府自治会館 14 2 浜田まちづくりセンター

長浜公民館 4 6 石見まちづくりセンター

美川公民館 16 2 長浜まちづくりセンター

石見公民館 5 3 国府まちづくりセンター

6 周布まちづくりセンター

7 美川まちづくりセンター

6 大麻まちづくりセンター

1 二反田団地集会所

2 子育て世代包括支援センター

久佐公民館 24 金城 24 10 雲城まちづくりセンター

5 今福まちづくりセンター

7 波佐まちづくりセンター

13 小国まちづくりセンター

7 久佐まちづくりセンター

18 美又まちづくりセンター

和田公民館 27 旭 27 12 今市まちづくりセンター

10 木田まちづくりセンター

10 和田まちづくりセンター

15 都川まちづくりセンター

13 市木まちづくりセンター

弥栄会館 31 弥栄 31 0 杵束まちづくりセンター

10 安城まちづくりセンター

三隅公民館 5 三隅 5 6 三隅まちづくりセンター

6 三保まちづくりセンター

5 岡見まちづくりセンター

0 井野まちづくりセンター

12 黒沢まちづくりセンター

6 白砂まちづくりセンター

【参加人数】 【費用弁償】

地域 R元.10 R5.5 前回比 令和5年5月

浜田地域 39 35 90% 145,817円

金城地域 24 60 250% 増金額 81,437円

旭地域 27 60 222% 増加率 226%

弥栄地域 31 10 32%

三隅地域 5 35 700%

合計 126 200 159%

令和元年10月

64,380円
⇒

弥栄

三隅

10

35

浜田 39

浜田

金城

旭

35

60

60


